

**VOL INAUGURAL DE LA CSERIES :
AÉROPORTS DE MONTRÉAL FÉLICITE BOMBARDIER**

Montréal, le 16 septembre 2013— Aéroports de Montréal (ADM) joint sa voix à celle de nombreux observateurs de la scène aéronautique mondiale pour féliciter Bombardier Aéronautique pour son exploit technologique d'aujourd'hui.

« Le vol inaugural réussi de la CSeries marque un grand moment dans l'histoire de l'aviation. Au-delà des performances techniques et économiques du nouvel appareil en voie de validation, nous avons été à même de constater le très faible niveau de bruit de l'appareil, tant à l'atterrissage qu'au décollage. C'est franchement de bon augure pour l'avenir de l'aviation », a fait savoir Christiane Beaulieu, vice-présidente, Affaires publiques et communications.

Aéroports de Montréal est l'administration aéroportuaire locale responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement des aéroports internationaux Montréal-Trudeau et Montréal-Mirabel en vertu d'un bail conclu avec Transports Canada en 1992. La Société emploie 625 personnes qui sont réparties sur les deux sites aéroportuaires. ADM possède la certification ISO 14001 depuis 2000 et la certification BOMA BESt depuis 2008.

Pour de plus amples renseignements sur Aéroports de Montréal et ses activités, consultez notre site Web à l'adresse Internet www.admtl.com.

(30)

Source : Christiane Beaulieu
Vice-présidente, Affaires publiques et communications